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COMUNE DI SALICE SALENTINO
Provincia   di   LECCE

*****

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  3  del Reg.

del   16/02/2012

OGGETTO: Interrogazioni.

L'anno  2012  il giorno  16  del  mese di  FEBBRAIO  alle ore  09:50  nella sala delle adunanze Consiliari. 
Alla  1° convocazione ed in seduta  Straordinaria di oggi, partecipata ai signori consiglieri a norma di Legge, 

risultano all’appello nominale:

Consiglieri PRESENTI ASSENTI  
ARNESANO Luigi X
DE MITRI Donato X
FINA Francesco X
FINA Michele Arcangelo X
GRASSO Giovanni X
GRAVILI Cosimo X
IANNE Gaetano X
IANNE Irene X
INNOCENTE Rinaldo X
MANNO Gianpiero X
MARINACI Vincenzo X
MOGAVERO Salvatore X
PERRONE Gianpiero X
QUARANTA Paolo X
ROSATO Antonio X
SIMONE Filippo X
TONDO Giuseppe X

PRESENTI   N.    15       ASSENTI   N.    2

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la presidenza il  Sig. Vincenzo MARINACI
Assiste il Segretario Comunale  Dr. Domenico CACCIATORE. La Seduta è pubblica.

PARERI EX ART. 49  D. Lgs. 267/2000

   Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità 
tecnica della presente proposta di deliberazione.

Il Capo Settore
Agostino BACCA

   Si esprime parere favorevole in  ordine alla regolarità 
contabile della presente proposta di deliberazione.

                           Il Responsabile del
                            Servizio Finanziario

= = =
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Interrogazione    del Consigliere Antonio ROSATO   del  5/12/2011, prot. n. 15763.

Il Presidente del Consiglio legge l'interrogazione del  Consigliere Antonio ROSATO 
del  5/12/2011, prot. n. 15763, che qui di seguito integralmente si riporta:

Al Presidente del Consiglio
Al Sindaco

SEDE
Interrogazione URGENTE

"""Premesso 
Che  da  notizie  assunte,  sembra  che  sia  stato  autorizzato  dalla  Regione  Puglia,  alla  Società  
"Energia Verde srl" con sede in Cariano un progetto fotovoltaico di 8mw

Atteso
Che la stessa Regione  Puglia  con determinazione nr  246 del  28 Ottobre,  già pubblicato  il  29  
Ottobre sul BURP ha di fatto reso ufficiale il tutto

Ritenuto
Che la località di riferimento scelta "contrada PEZZA" è un'area di pregio per la produzione di  
vino e olio, con la presenza di siti rurali e masserie di grande pregio.

CHIEDO DI SAPERE

Quali  azioni  ed  iniziative  vuole  intraprendere  l'Amministrazione  Comunale  per  scongiurare  
l'ennesimo scempio perpetuato ai danni del nostro territorio """

Salice Sal.5-12-2011
                                                                                             Il Consigliere
                                                                                        F.to Antonio Rosato

Il Consigliere ROSATO illustra l'interrogazione.
Il Sindaco replica al Consigliere Rosato.
Breve replica del Consigliere Rosato.

= = = = =

Interrogazione    del Consigliere Antonio ROSATO   del  5/12/2011, prot. n. 15764.

Il Presidente del Consiglio legge l'interrogazione  Consigliere Antonio ROSATO  del 
5/12/2011, prot. n. 15764, che qui di seguito integralmente si riporta:

Al Presidente del Consiglio
Al Sindaco

SEDE
Interrogazione URGENTE

"""Premesso 
- Che da qualche mese è balzato all'attenzione dei cittadini, il problema della presenza del gas  
RADON nei pubblici uffici e in particolare nei plessi scolastici di tutto il territorio provinciale
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-  Che  della  questione  si  sono  interessati  tutti  gli  enti  preposti  al  controllo,  per  affrontare  
sinergicamente la problematica.

Atteso
-  Che  la  presenza  di  detto  gas  radioattivo  presente  nel  sottosuolo,  può  provocare  in  caso  di  
sovraesposizione, gravi danni alla salute.

Ritenuto
- Quanto mai prioritario tutelare la salute dei cittadini di Salice, in particolare quella dei ragazzi  
che frequentano i nostri istituti nai vari gradi, e nel contempo rassicurare tutti i familiari sulla 
salvaguardia dei propri figli-studenti.

CHIEDO DI SAPERE

- Quali azioni ed iniziative concrete sono state intraprese e adottate per tenere sotto controllo i  
valori del predetto gas radioattivo."""

Salice Sal. 5-12-2011
                                                                                                                 Il Consigliere
                                                                                                           F.to Antonio Rosato

Il Consigliere ROSATO illustra l'interrogazione.
Il Sindaco replica al Consigliere Rosato.
Breve replica del Consigliere Rosato.

= = = = =

La registrazione  stenotipografica della discussione del presente atto è riportata nel 
Verbale di seduta.
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Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Sig. Vincenzo MARINACI

_____________________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dr. Domenico CACCIATORE

_______________________________

            Attesto che la presente deliberazione è stata pubblicata sul Sito Istituzionale il   22/02/2012 

e vi rimarrà per   15   giorni consecutivi (N.   210   del Reg.).

IL MESSO COMUNALE
Cosimo PERRONE

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dr. Domenico CACCIATORE

Data 22/02/2012

ATTESTO che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 03/03/2012

decorsi giorni 10 dalla data di inizio della pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs. 267/2000);
perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs. 267/2000);

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dr. Domenico CACCIATORE

________________________
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